

## Bhabinkamtibmas Polsek Sindang Memastikan Kesiapan Bantuan Sosial Rumah Tinggal Layak Huni (Rutilahu) dari Kapolres Indramayu

Indramayu - [INDRAMAYU.REDAKSISATU.CO.ID](http://INDRAMAYU.REDAKSISATU.CO.ID)

Aug 8, 2023 - 13:43



*Bhabinkamtibmas Polsek Sindang Memastikan Kesiapan Bantuan Sosial Rumah Tinggal Layak Huni (Rutilahu) dari Kapolres Indramayu*

Indramayu, - Dalam upaya memberikan hunian yang aman, nyaman, dan layak bagi warganya, AIPDA Solehudin, Bhabinkamtibmas Desa Panyindangan Kulon Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, dengan tekad kuat dalam mendukung kesejahteraan masyarakat, melakukan pengecekan kesiapan bantuan sosial berupa Rumah Tinggal Layak Huni (Rutilahu) yang diberikan oleh Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H., kepada Bapak Jaja, yang berlokasi di Desa Panyindangan Kulon, Blok Gandok RT/RW

010/04, Kecamatan Sindang, Kabupaten Indramayu. Selasa (8/8/2023).

Kapolsek Sindang, AKP Saefullah mengatakan bantuan Rutilahu ini merupakan bagian dari komitmen Kapolres Indramayu dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat.

"Kegiatan pengecekan ini dilakukan dengan tujuan untuk memastikan bahwa persiapan pelaksanaan pembangunan Rutilahu berjalan lancar dan sesuai rencana," kata Kapolsek.

Lanjut Kapolsek mengatakan, pembangunan Rutilahu ini direncanakan akan dimulai pada hari Rabu, 9 Agustus 2023, sebagai bentuk nyata perhatian Kapolres Indramayu AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H., terhadap warga yang membutuhkan.

"Melalui bantuan sosial Rutilahu, kami berharap dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat. Rumah yang aman dan layak huni bukan hanya tempat tinggal, tetapi juga bentuk kepedulian dan dukungan terhadap kesejahteraan mereka," ungkap AKP Saefullah.

Sementara, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasi Humas Polres Indramayu, IPDA Tasim menjelaskan bahwa pembangunan Rutilahu ini bukan sekadar pembangunan fisik semata, tetapi juga merupakan wujud kepedulian Kapolres Indramayu terhadap warganya yang membutuhkan.

"Beliau (AKBP M. Fahri Siregar) ingin memberikan dampak positif bagi masyarakat melalui bantuan sosial ini. Sebuah rumah yang aman dan layak huni tidak hanya berfungsi sebagai tempat tinggal, tetapi juga sebagai bentuk nyata dukungan terhadap kesejahteraan mereka," ujar IPDA Tasim.

Ia mengungkapkan bahwa bantuan sosial Rutilahu ini diharapkan mampu memberikan manfaat yang signifikan bagi masyarakat. Dengan adanya rumah yang layak huni, diharapkan kualitas hidup warga akan meningkat secara keseluruhan.

"Langkah nyata dalam mendukung kesejahteraan masyarakat ini menggambarkan semangat positif dan dedikasi Kapolres Indramayu dalam menjaga dan meningkatkan kualitas hidup warga. Melalui upaya ini, diharapkan masyarakat dapat merasakan manfaat yang nyata dan kepedulian yang tulus dari pihak Kapolres Indramayu dalam menjaga kesejahteraan bersama," tambah IPDA Tasim.